

Sinegritas Bhabinkamtibmas Polsek Pasar Kemis Dengan Babinsa Upaya Pencegahan Covid-19

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 5, 2021 - 00:10



TANGERANG - Dalam rangka mencegah penyebaran Covid-19, di wilayah Kecamatan Pasatkemis Kabupaten Tangerang, khususnya di Kelurahan Kuta Jaya Kecamatan Pasarkemis, Kabupaten Tangerang, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kuta Jaya Aiptu Sahrir bersama Babinsa Pelda Kusdi dan tim Satgas Covid-19 di Posko PPKM Mikro Kelurahan setempat melakukan penyemprotan disinfektan, Sabtu (04/11/2021).

Adapun lokasi penyemprotan yaitu di Perumahan Tangerang Elok Jl Boulever Jaya, rumah warga dan di tempat-tempat fasilitas umum yang dianggap sangat rentan terjadinya penularan Covid-19 seperti jalan desa dan tempat ibadah warga masyarakat.

Selain melakukan penyemprotan disinfektan Bhabinkamtibmas bersama Babinsa dan tim PPKM Mikro juga memberikan pemahaman kepada warga masyarakat agar selalu disiplin mematuhi protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19 yaitu dengan selalu melaksanakan 5M memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan, mengurangi mobilitas selama pandemi Covid-19 belum berakhir.

Kapolresta Tangerang KBP Wahyu Sri Bintoro, S.H S.I.K., M.Msi melalui Kapolsek Pasarkemis AKP Maryadi, SH, S.IK menuturkan, Kegiatan penyemprotan disinfektan yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas bersama Babinsa dan Satgas Posko PPKM Skala Mikro ini merupakan upaya bersama dalam mencegah penyebaran Covid-19 di wilayah desa atau kelurahan binaannya masing-masing.

“Walaupun saat ini PPKM Level 1 upaya untuk pencegahan penularan Covid-19, terus kita lakukan kegiatan pencegahan. Salah satunya adalah penyemprotan disinfektan. Kami berharap masyarakat tetap disiplin dalam mematuhi Protokol Kesehatan,” kata Kapolsek.

Kegiatan penyemprotan tersebut mendapat tanggapan positif dari Lurah Kuta Jaya, ia mengatakan dengan aktifnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa dan petugas PPKM Mikro, maka kegiatan pencegahan Covid-19 seperti penyemprotan disinfektan berjalan lancar.

“Alhamdulillah kegiatan hari ini berjalan lancar, harapannya semoga Covid-19 segera mereda,” ungkapnya.(Sopiyah/HMS)